



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Dr. Martin Huber, Eric Beißwenger, Tanja Schorer-Dremel, Volker Bauer, Barbara Becker, Alexander Flierl, Dr. Petra Loibl, Klaus Steiner, Martin Wagle CSU,**

**Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Benno Zierer, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann und Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 18/18689, 18/19684

### **„Müll macht mobil in Bayern“ – Müllheizkraftwerke für die Elektrolyse nutzen, Wasserstoff im ÖPNV verwenden**

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu berichten, inwiefern Müllheizkraftwerke genutzt werden können, um per Elektrolyse Wasserstoff für den ÖPNV zu gewinnen.

Dabei soll auf folgende Fragen eingegangen werden:

- Welchen Beitrag können die heimischen kommunalen Müllverbrennungsanlagen für die Wasserstoffproduktion auch im Kontext der Wasserstoffnutzung im ÖPNV leisten?
- Welche Hemmnisse bestehen für den in Müllheizkraftwerken produzierten Strom, um im Zusammenhang mit der Produktion von Wasserstoff als ökologisch vorteilhaft anerkannt zu werden?

Die Präsidentin

I.V.

**Karl Freller**

I. Vizepräsident